

玉東縁 3

年生集団宿泊教室

六月一日から二日の二泊二日で行いました。天候にも恵まれ、予定した活動を全て行うことができました。

一日目は冒険コースハイキング、Qハントイング、夕食後にニユースポーツと一日中、元気に体を使った活動を楽しみました。二日目は、国道三八七号線沿い

を流れる銚ノ甲川の河原で、ニジマスつかみ体験とそれを捌いて焼き上げ食べる活動を行いました。生徒たちはどの活動にも班で協力して取り組みました。

一日間と短い期間でしたが、生徒たちは多くのことを学ぶ事が出来ました。これからの一年生の成長が楽しみです。

集団宿泊～1年生の振り返り～

★この2日間で、自然の大切さ、面白さ、食物連鎖のことなどを学びました。仲が良かった人もたくさんいたし、もっと宿泊したかったと思うぐらい楽しく学ぶことができました。

★団体での生活の中で、自分勝手な行動をしてはいけないなど深く思いました。話を聞くのも大切だし、みんなと楽しむのも大切だから。その場、その場での切り替えが大切だなと思いました。

★布団たたみや掃除などを家で積極的に頑張っていきたいです。

★集団宿泊を終えて、みんなのことがたくさん分かったし、自然を大切にすることの大事さとニジマスつかみで命の大切さを学びました。



生徒総会

五月二十七日、生徒総会が行われました。各委員会等の年間活動についての質疑があり、多くの生徒が発表しました。これまで、資料は紙で配付していましたが、今年はタブレットで全生徒に配信するなど、SDG'sにも配慮したものでした。グループ討議もあり、そこでの意見もタブ



レットに入力送信し、その意見がすぐにスクリーンに映し出されるなど、ICT機器を最大限に活用した総会でした。

写生大会



五月二五日には校内写生大会を実施しました。天候にも恵まれ、生徒は中学校・町グラウンド・消防署周辺、木葉駅やオレンジ公園周辺、年ノ神公園、山北八幡

宮、高月官軍墓地、木葉城跡の八か所から、あらかじめ自分で決めた場所を初夏の風景の描画に取り組みました。生徒たちはタブレット端末も活用し、今後作品の仕上げを行います。全校生徒の作品は今年の文化祭で展示します。

中間テスト

六月九日、十日の二日間は中間テストでした。今年度最初の定期テストです。



学校訪問

一年生は中学校に入學して初めての定期テストでしたが、テストが始まると、集中してテストを受けていました。学習の成果が出ることを期待しています。

五月末から六月初旬にかけて、町教育委員会と教育委員さんの学校訪問、学校の学校訪問、学校評議員会、町民生委員児童委員さんの学校訪問を実施しました。コロナ禍で三年ぶりの開催となりました。久しぶりに地域の方々から学校の様子を見ていただきました。学校からの概要説明のあと、授業を参観していただきました。それぞれの会で、中学校の取組にご理解をいただくとともに、今後の教育活動に関する貴重なご意見をたくさんいただきました。お忙しい中に訪問していただき、本当にありがとうございました。